



ÖSTERREICH

sucht Besten Hobbyspieler

21. und 22. September 2024



Bei der erstmalig durchgeführten Veranstaltung “**Österreich sucht besten Hobbyspieler:in**” duellierten sich am **21/22 September in Haid (OÖ)** die Landessieger, um herauszufinden wer nun die Nummer 1 im Hobbysport ist. Die Stimmung der Teilnehmer war von Anfang an hervorragend und jeder freute sich auf das Turnier. Die von **Ernst Promberger** organisierten Unterkünfte im Landesportzentrum Linz waren

optimal und auch der organisatorische Teil funktionierte reibungslos. Der **Turnierleiter Ollram Horst** sowie **Oberschiedsrichter Christian Ranninger** waren stets Herr der Lage. Es wurde der Modus Jeder gegen Jeden gespielt und es blieb bis zum Schluss extrem spannend da die Spiele teilweise äußerst knapp verliefen. Bei den Damen entschied **Raluca Nedelea** (Tirol) das entscheidende Spiel gegen **Sabine Pils** (OÖ) mit 3:1 für sich und holte sich den Sieg. Wild gekämpft wurde um den dritten Platz, der leider durch eine Verletzung von **Denise Hüttenbrenner** (ST) beeinflusst wurde (Sie zog sich bei einer unglücklichen Bewegung eine Knieverletzung zu. Auf diesem Wege wünschen wir rasche Genesung). So ergab es sich, dass es 2 Dritte Plätze gab. **Sabine Meister** (S) (die als Para Spielerin ganz stark spielte) und **Iris Williams** (B) holten Bronze.

Bei den Herren sah **Stefan Rothe** (S) bereits wie der sichere Sieger aus. Er spielte sehr stark und es sah so aus, dass sein Finalgegner **Franz Rettenbacher** (T) nach einem 0:2 Rückstand als Verlierer vom Platz geht. Doch dann wurde es noch spannend. Franz Rettenbacher änderte seine Spielweise und Stefan Rothe erzeugte weniger Druck und plötzlich stand es 2:2 in Sätzen. Im entscheidenden Satz könnte dann Franz Rettenbacher noch als Sieger vom Platz gehen. Dieses Spiel war an Spannung nicht zu übertreffen. Platz 3 ging an **Mukhtar Nangahari** (W).

Die Teilnehmer waren sich einig, dass solch eine Veranstaltung auch nächstes Jahr stattfinden soll und man ist sehr erfreut, dass auch der Breitensport nun vermehrt beachtet wird.

Zusätzlich können sich die Teilnehmer auch auf die Tischtennis Europameisterschaft freuen, für die jeder eine Eintrittskarte erhalten wird. Ziel der Veranstaltung "Österreich sucht besten Hobbyspieler" war es im Schlepptau der Europameisterschaft auch die Zielgruppe Breitensport zu bedienen, und die Rückmeldungen der einzelnen Bundesländer zeigen, dass hier das Thema Breitensport ordentlich Fahrt aufgenommen hat.

Ich möchte mich hier aber auch beim **Vorstand des ÖTTV** sowie dessen **Präsident Wolfgang Gotschke** bedanken, die vor 2 Jahren den Tischtennis Breitensport und Gesundheitsausschuss ins Leben gerufen haben ohne dem vieles nicht möglich wäre. Derzeit arbeite ich an einer Tischtennis Breitensport und Gesundheitsakademie wo Breitensportler Para und Parkinson Sportler gemeinsam trainieren. Ein Pilotprojekt wurde bereits seitens ÖTTV heuer im Sommer als Trainingslager in Faak am See (Kärnten) mit 16 Personen durchgeführt und alle Teilnehmer waren begeistert.

Mit sportlichem Gruß

Ollram Horst

ÖTTV-Breiten und Gesundheitsausschuss

Ergebnisliste

Damen

1.) Raluca Nedelea	T
2.) Sabine Pils	OÖ
3.) Sabine Meister	S
3.) Iris Williams	B
5.) Denise Hüttenbrenner	ST
6.) Rodica Eremia	W
7.) Anna Tscherni	NÖ
8.) Marlene Tripolt	K

Herren

1.) Franz Rettenbacher	T
2.) Stefan Rothe	S
3.) Mukhtar Nangahari	W
4.) Cesar Espinoza	OÖ
5.) Gerfried Weissegger	K
6.) Wolfgang Krachbüchler	NÖ
7.) Fritz Fleischer	B
8.) Maxim Ostrovskiy	ST

